

Fecha: 07-08-2024

Medio: La Estrella de Arica

Supl.: La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Título: MB2 fomenta educación artística en niños con Danza, Teatro y Circo

Pág.: 18

Cm2: 632,1

VPE: \$ 1.028.396

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

7.300

21.900

 No Definida

# MB2 fomenta educación artística en niños con Danza, Teatro y Circo



LA BAILARINA VERÓNICA ILUFIN IMPARTIÓ UN CURSO DE BAILES URBANOS QUE TERMINÓ CON UNA COREOGRAFÍA FINAL.

## En el mes de julio, MB2 puso especial énfasis en la educación artística con niños y niñas.

 Redacción  
La Estrella

La Agrupación Social y Cultural MB2 es reconocida en la región de Arica y Parinacota por su trabajo constante fomentando la educación artística con niños, jóvenes y adultos desde el año 2011. Su trabajo se ha extendido por el territorio de la región generando talleres y cursos en establecimientos educacionales, centros culturales, espacios vecinales, y jardines infantiles tanto en la comuna de Arica como en Putre, Camarones y Visviri.

En el mes de Julio MB2 puso especial énfasis en la educación artística con ni-

ños y niñas y en las dependencias del Centro MB2, ubicado en Alejandro Azolas 2116, programó diversas actividades gratuitas que reunieron a familias que profundizan en su formación y vinculación con las artes escénicas.

La artista ariqueña Jacqueline Quintana ha impartido clases de Tela Aérea Multinivel para niños y niñas de entre 07 y 11 años. Se le ha sumado la reconocida bailarina Verónica Ilufin quien impartió un curso de Bailes Urbanos que terminó con una coreografía final. Por otra parte, en el área del Teatro, se realizó un curso especial de Teatro para niños y niñas a cargo de Cons-

tanza Aguirre, Actriz y comunicadora escénica titulada de la Universidad Uniacc en Santiago quien es también oriunda de Arica.

De manera permanente los días martes y domingos la Compañía Cirkus Sustancia presentó regularmente su taller de Circo Social para familias, en el cual esta guiado por Carlos Astudillo, quien lleva más de 20 años en la formación artística en Arica. Malabares, acrobacias, clown, globoflexia, magia, entre otras disciplinas circenses son enseñadas dentro de las clases en las cuales los niños y niñas tienen la posibilidad de participar junto a sus familias ya que es un espacio inclusivo

que promueve el vínculo familiar, ampliando el espectro de la vinculación del arte.

MB2 es parte del programa PAOCC del Ministerio de las Culturas, las Artes y el patrimonio y tiene una programación estable de actividades culturales tanto en su infraestructura como establecimientos educacionales, juntas vecinales, y más. En el mes de Agosto anuncian una nutrida programación para celebrar el Mes del Niño, todas las actividades pueden ser consultadas en sus redes sociales, [www.instagram.com/centromb2](https://www.instagram.com/centromb2) o al fono: +56992901845.

“Niños y niñas tradicionalmente han tenido un espacio protagónico en la programación de Centro MB2. Este año aprovechamos las



LOS NIÑOS Y NIÑAS DISFRUTARON BASTANTE LOS TALLERES.

vacaciones de invierno para generar una oferta programática entrenada con una diversa de artes escénicas que permitiera seguir fomentando la educación ar-

tística en Arica y así generar un espacio seguro para desarrollarse”, señaló Fernando Montañares, Director del Centro MB2.